
令和 4 年 12 月 21 日開催 庁舎等建設及び公共施設マネジメント推進調査特別

委員会の市長発言 

 

１ 冒頭での発言より 

「庁舎及び（仮称）新福祉会館の建設につきましては、できるだけ早期の建

設実現に向けて取り組んでいきたいと考えています。財政的な課題もクリアで

きるよう、これまで種々出された意見等も踏まえまして、調整を行い、議会の

皆さんのご理解も得ながら、できるだけ早期の建設を目指してまいります。ス

ケジュールなども含め、具体的なことは現在調整中でございますので、今後準

備、材料ができ次第、お示ししていきたいと考えております。」 

 

２ １以外の発言から抜粋 

「現在の実施設計を基本的にはそのまま着工に進めるという方向で考えてお

りますが、設計変更可能な部分については調整をしていきたいと思っておりま

す。ですので、大幅な設計変更を伴うことについては、私としては公約で申し上

げたこととは反するということになります。」 


